

## SOCIEDAD

19/02/07 16h 43m

### RELIGIÓN

La Europa cristiana busca fórmulas para fomentar la unión de las iglesias y hacer frente al laicismo

473 palabras

-Barcelona acoge la primera parte de la III Asamblea Ecu­ménica Europea que terminará en septiembre en Rumania.

Barcelona, 19 feb. (COLPISA, Paco Soto).

Destacados representantes del cristianismo europeo se reúnen este lunes y martes en Barcelona para fomentar el diálogo y la comprensión entre sus tres grandes corrientes: la católica, la protestante y la ortodoxa; buscar una posición común en materia de caridad y debatir fórmulas para hacer frente al creciente laicismo de las sociedades occidentales. El encuentro ecuménico se celebra en el marco de las XLII Jornadas de Cuestiones Pastorales organizadas por el Opus Dei -a través de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz- y el arzobispado de Barcelona, y es la primera parte de la III Asamblea Ecu­ménica Europea (AEE) que terminará con un encuentro en Sibiu (Rumania) en septiembre.

La reunión cuenta con la presencia del presidente del Pontificio Consejo para la Promoción de la Unidad de los Cristianos, el cardenal alemán Walter Kasper, teólogo de prestigio y gran defensor del ecumenismo espiritual, un movimiento que apoya el diálogo y la comprensión entre los fieles de diversas confesiones. El catolicismo también está representado por personalidades como el obispo de Almería y presidente de la Comisión de Relaciones Interconfesionales del Consejo de las Conferencias Episcopales de Europa (CCEE), Adolfo González Montes; el arzobispo de Barcelona, Lluís Martínez Sistach, y el delegado de la Prelatura del Opus Dei en la III ARE, Pedro Rodríguez. Por parte de las demás confesiones participan, entre otros, el arzobispo metropolitano de España y Portugal de la Iglesia ortodoxa griega del Patriarcado Ecu­ménico de Constantinopla, Epifanio Perialas; el director europeo de la Asociación Internacional Protestante (AGAPE) y pastor evangélico, Javier García, y el pastor de la Iglesia Evangélica Unida Antonio Cruz.

Más diálogo

El cardenal Walter Kasper inauguró hoy las jornadas con una conferencia sobre el ecumenismo espiritual. Kasper manifestó que "la espiritualidad ecuménica significa cooperación en favor de la vida, la justicia, los derechos del hombre y la paz". El cardenal recordó que "desde que la Iglesia católica, con el Concilio Vaticano II, en 1965, se ha abierto oficialmente al movimiento ecuménico", el diálogo entre las diversas confesiones cristianas "ha dado grandes pasos". Por ello, Kasper apeló a "seguir en la misma dirección", porque "el futuro de las iglesias pasa por el diálogo, el entendimiento, la colaboración y el respeto mutuo". Este proceso debe basarse, en primer lugar, "en la convicción profunda de cada fiel", dijo.

El cardenal anunció una próxima visita del papa Benedicto XVI a Jerusalén, porque esta ciudad "es la madre de la cristiandad", con el objetivo de "ayudar al proceso de paz" entre palestinos e israelíes" y también "acercar a católicos y judíos". El alto dignatario de la Iglesia católica se mostró convencido de que dicha visita "ayudará mucha a que esta tierra tan conflictiva recupere la paz y el diálogo".